

## ABSTRAK

Berangkat dari konferensi tingkat tinggi (KTT) informal II ASEAN yang diadakan di Malaysia pada tanggal 15 Desember 1997, yang menghasilkan rumusan mengenai visi ASEAN yang dikenal dengan *ASEAN Vision 2020*, maka pemerintah Indonesia berupaya untuk mensukseskan visi ASEAN 2020 tersebut.

Dalam upaya pemerintah Indonesia untuk mensukseskan program *ASEAN Vision 2020*, maka pemerintah mengadakan berbagai macam perbaikan baik dalam sektor dalam negeri (internal), serta sektor hubungan luar negeri (eksternal). Dalam upaya internalnya pemerintah melakukan serangkaian perubahan dalam berbagai macam kebijakan untuk meningkatkan kinerja perekonomian Indonesia, selain itu pemerintah Indonesia juga terus berupaya meningkatkan kualitas serta penguasaan terhadap ilmu pengetahuan dan teknologi (IPTEK), hal lain yang dilakukan oleh pemerintah Indonesia dalam upayanya mensukseskan *ASEAN Vision 2020* adalah peningkatan mutu sumber daya manusia (SDM) melalui bidang pendidikan. Pendidikan dinilai sangat penting dalam peningkatan kualitas serta mutu SDM, hal itu dikarenakan dengan mutu SDM yang tinggi, maka sumber daya alam (SDA) yang dimiliki Indonesia dapat dikelola dengan baik oleh masyarakat Indonesia sendiri, bukan dijual kepada pihak asing. Dalam upaya eksternalnya pendidikan masih merupakan prioritas dalam peningkatan mutu SDM dengan jalan menjalin kerja sama dalam bidang pendidikan dengan negara lainnya. Selain itu, kerja sama dalam bidang IPTEK juga dilakukan oleh Indonesia guna meningkatkan kemampuan IPTEK Indonesia. Kerja sama dalam bidang ekonomi juga terus dilaksanakan dengan membangun mitra dagang serta pemberian kemudahan pada investor asing untuk menanamkan modalnya di Indonesia, hal itu guna mendorong kinerja perekonomian Indonesia.

Pada kesimpulannya berbagai macam upaya yang dilakukan oleh pemerintah Indonesia dalam upayanya mensukseskan *ASEAN Vision 2020* dilakukan dengan jalan melakukan berbagai macam perubahan atau deregulasi dalam sektor-sektor vital yang dapat menunjang perbaikan kinerja perekonomian Indonesia, serta berbagai macam perubahan dalam tatanan birokrasi untuk membentuk *good governance* (GG) yang juga merupakan penunjang kegiatan perekonomian Indonesia, serta peningkatan mutu SDM melalui pendidikan untuk memperkuat struktur utama negara, dengan pendidikan yang tinggi diharapkan SDM dapat meningkat dan memperkuat fondasi bangsa Indonesia.

**Kata kunci:** Indonesia, *ASEAN Vision 2020*, perekonomian Indonesia, Pendidikan.